

## **OFRECEN EN LA UMSNH CONFERENCIA SOBRE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA LA IGUALDAD.**

Publicación del 29 de noviembre en la página de Facebook de TV Nicolaita. Disponible en <https://www.facebook.com/tvnicolaita.umsnh/photos/pcb.3048150365423687/3048150078757049/>

- La conferencia “Políticas Públicas para la igualdad: los retos de la interseccionalidad y la igualdad”, formó parte de las actividades de la 5ta Jornada de Inclusión y Equidad de Género “Construyendo la cultura de paz” que realiza esta Casa de Estudios.

Como parte de la 5ta Jornada de Inclusión y Equidad de Género “Construyendo la cultura de paz”, que realiza la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), este día se dictó la Conferencia magistral “Políticas Públicas para la igualdad: los retos de la interseccionalidad y la igualdad”, a cargo de la Directora del Sistema Nacional para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, María Margarita Cortés Cid.

La conferencia fue presentada por el Secretario General, Pedro Mata Vázquez, quien estuvo acompañado por el Secretario de Difusión Cultural y Extensión Universitaria, Héctor Pérez Pintor, la Coordinadora General de Estudios de Posgrado, María Isabel Marín Tello, la Coordinadora General de Estudios de Licenciatura, Karina Díaz Barajas, y la Coordinadora General de Estudios de Bachillerato, Laura Erandi Cázares Rosales.

Durante su mensaje bienvenida el Secretario General comentó que las Instituciones de Educación Superior no deben ser omisas respecto a la obligación de aprovechar la capacidad para desarrollar estrategias que aporten a una sociedad igualitaria.

"Debemos formar perfiles profesionales con perspectiva de género, solidaridad y justicia social. La igualdad sustantiva no es una aspiración de la sociedad, es una condición para garantizar el desarrollo pleno de nuestra sociedad. Sensibilizar y transversalizar la perspectiva de género es un paso importante para la erradicación de este tipo de violencia", apuntó.

Finalmente, aseguró que con la 5ta Jornada de Inclusión y Equidad de Género “Construyendo la cultura de paz”, que realiza la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, se dan pasos significativos en ese sentido ya que somos de las pocas universidades que realizan este tipo de eventos de manera permanente.











